



José M^a Guijarro

Formación Académica

Licenciado en Ciencias Económicas y Empresariales, por la Universidad de Valencia

Doctor en Economía, por la Universidad de Valencia, con la calificación de Sobresaliente Cum-laude.

Master en Asesoría Fiscal por el Instituto de la Empresa (*Madrid*) 1.988

Experiencia Profesional

Subdirector de AIDO (Instituto Tecnológico de Óptica, Color e Imagen), cuenta con una larga trayectoria profesional desarrollada en el marco del Sistema Español de Innovación.

Fruto de su labor, en el año 1999, publicó su tesis titulada “Gestión de la Innovación en las empresas industriales de la Comunidad Valenciana.” piedra angular sobre la que se han elaborado multitud de trabajos posteriores con el objetivo de analizar la relación entre la función del empresario-innovador con el Sistema de Ciencia-Tecnología-Empresa.

Como gran conocedor de la incidencia de las política de apoyo en el tejido productivo español, en la actualidad forma parte de dos grupos de trabajo para el seguimiento de dichas políticas amparadas por el Plan Nacional de Investigación y Desarrollo cuyo fin último es analizar y evaluar su impacto nacional y regional en el desarrollo tecnológico y competitivo de los organismos de investigación y las empresas.

Experiencia Docente e investigadora, destacan las siguientes actividades:

Profesor, investigador y colaborador de varios departamentos e institutos pertenecientes a la Universidad de Valencia desde el año 1991.

Profesor de postgrado la Universidad Católica San Vicente Mártir impartiendo el módulo de gestión de la innovación y conocimiento en el Master en Innovación Tecnológica (MIT) y MBA (executive).

Profesor de postgrado del Centro de Formación LLuis Vives de la Cámara de Comercio, Industria y Navegación de Valencia. Así como de varios Programas gestionados por el Consejo de Cámaras de la C.V..

Profesor del Centro Universitario ESTEMA (centro adscrito a la Universidad Europea de Madrid) impartiendo la asignatura de Gestión de la innovación.

Evaluador del Programa Nacional de Apoyo a la Competitividad Empresarial de la Secretaría General de Política Científica y Tecnológica del Ministerio de Ciencia e Innovación.

Miembro de la Comisión de Seguimiento del Programa Nacional de Ciencias Sociales, Económicas y Jurídicas del Plan Nacional de I+D+I, dentro del Sistema Integral de Seguimiento y Evaluación (SISE) y relator del Subprograma de Economía del SISE.

Conferenciante en distintos foros empresariales. Autor de multitud de **publicaciones y documentos científico-técnicos** relacionados con el ámbito de la Economía e Innovación, así como numerosas **Ponencias en Congresos Internacionales**.

Autor de más de 400 artículos de opinión y de varios libros, entre ellos cabe resaltar, "Sobrevivir en tiempos de empresa " de la Colección Calabria-Empresa, (tres ediciones)Ha recibido varios premios durante su carrera entre ellos cabe destacar el del Centro de Estudios Financieros (CEF) de Madrid en su modalidad Empresa y el de la Dirección General de Comercio de la Generalitat Valenciana.